: BATIRAMA

Cécile Taffin élue présidente de l'Union nationale des géomètres-experts

Jeudi 10 mars, l'Union nationale des géomètres-experts (UNGE) a organisé ses rencontres nationales 2022 à Paris.

A cette occasion, Cécile Taffin a été élue à la tête du syndicat pour les deux prochaines années.

Les adhérents du syndicat UNGE, venu de toute la France, se sont réunis à Paris le 10 mars pour l'élection des membres du comité directeur, organe exécutif du syndicat. C'est Cécile Taffin, jusqu'alors vice-présidente sous la présidence de Régis Lambert, qui a été élue présidente pour les deux prochaines années. A l'âge de 42 ans, Cécile Taffin est diplômée de l'école supérieur des géomètres et topographes (2002) et dirige depuis 2009 le cabinet 2CT Géomètre-Expert, implanté dans le Pas-de-Calais. A noter, c'est la première fois qu'une femme est à la tête du syndicat représentatif des géomètres-experts.

A ses côtés, Amandine Bouchon a été réélue en tant que trésorière nationale. Wilfried Maduli et Emmanuel Simon-Barboux occupent respectivement les postes de secrétaire national et de vice-président. Deux nouvelles recrues, Pascale Bonnier et Delphine Cassasolles, déjà investies dans les instances régionales de l'UNGE, viennent compléter l'équipe du bureau national.

Pour rappel, l'UNGE représente 700 entreprises adhérentes, soit 1 210 géomètres-experts et 600 salariés.

Source: batirama.com



https://www.batirama.com/images/article/48278-cecile-taffin.jpg

